



Chita Rivera: Pengalaman Emosionalnya dalam Pertunjukan Seperti 'West Side Story'

Description

Chita Rivera: Mengenang Bintang Broadway yang Multitalenta

Chita Rivera, seorang bintang Broadway yang meninggal pada hari Selasa di usia 91 tahun, dikenal atas bakat menarinya di atas panggung. Namun, keunikan lain dari Rivera yang kurang disorot adalah suaranya yang tak terlupakan. Dari peran Anita di "West Side Story" hingga karyanya pada tahun 2015, kemampuan dramatisasi Rivera juga mendapat perhatian.

Awal Mula yang Tak Terduga

Rivera awalnya dikenal sebagai penari, namun suaranya hampir tidak pernah diakui. Ketika dia mendapat kesempatan untuk mengikuti audisi di Sekolah American Ballet pada usia 15 tahun, dia tetap menampilkan kebolehannya meski kakinya terluka. George Balanchine sendiri yang menolong melintasi masa sulit tersebut.

Penemuan Bakat Terpendam

Meski Tidak Percaya, Orang Lain Tahu Bakatnya

Meskipun ia meragukan kemampuannya dalam bernyanyi, seorang pianis di sebuah teater di Chicago berhasil mendengar suaranya dan menawarinya pelajaran bernyanyi. Rivera yang awalnya kurang yakin, terkejut saat dia diberitahu bahwa dia memiliki bakat yang luar biasa dalam bernyanyi.

Suara Alami yang Memukau

Berbeda dengan penyanyi lain yang berusaha membuat kehebatannya menjadi perhatian, Rivera memiliki suara alami yang mudah, nyaman, dan penuh karakter. Menyanyi dengan sedikit perbedaan dengan suara bicaranya, Rivera mengekspresikan karakternya melalui suara yang agak merdu, bergema, tapi jernih.

Dalam kenangan Chita Rivera, kita tidak boleh melupakan kualitas vokal yang mengesankan dari

bintang Broadway multitalenta ini. Suaranya yang alami dan penuh karakter menjadi bagian tak terpisahkan dari kiprahnya di atas panggung.

Ringkasan

Chita Rivera, bintang Broadway legendaris yang telah berpulang, meninggalkan sebuah warisan seni yang tak terlupakan. Meskipun dikenal karena kemampuan menarinya, suaranya juga tak kalah menarik perhatian. Kehidupan Rivera sebagai penari dan aktris teater memunculkan pertanyaan tentang bakat alami dan keterampilan yang harus dipupuk. Bagaimana Anda melihat pengaruh Chita Rivera dalam dunia seni pertunjukan? Apakah Anda mengalami perubahan dalam pandangan terhadap suara dalam seni pertunjukan setelah membaca artikel ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark